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Como  já  registrado  nas  Ajudas  Memória  das  reuniões  do  GT,  o  objetivo  deste
documento  é  registrar  os  principais  assuntos  tratados  na  reunião,relacionando  os
principais  argumentos  e  encaminhamentos  propostos;  destacando-se,  na
oportunidade, que não se pretende realizar umatranscrição das falas dos participantes
durante a reunião.

A quinta reunião do GT aconteceu nos dias14e 15 de abril de 2016, em Brasília, coma
participação dos membros do GT e ouvintes de outras instituições, tendo se  iniciado
com a  informação de que a  continuidade  dos  trabalhos  no dia  15 de abril  estaria
prejudicada, tendo em vista o fechamento da Esplanada dos Ministérios na sexta-feira,
em função dos acontecimentos no Congresso Nacional. 

Na seqüência, foi  relatado aos membros do GT a notícia publicada pelo site “Papo
Reto”  relativa  ao  processo  de  atualização  das  resoluções  CONAMA  sobre
licenciamento ambiental, e que já foi respondida pelo Ministério do Meio Ambiente.
Também foi informado sobre ofício e o Manifesto enviados à Ministra Izabella Teixeira,
pela Sociedade Civil participante do GT,com a decisão de retirada do segmento do GT.

Em virtude dos comunicados, fizeram intervenções o Sr. Eugênio Spengler (SEMA/BA),
Marcílio Caron (Setor Florestal), Patrícia Boson (CNT), Andrea Struchel (ANAMMA) e
João  de  Carli  (CNA),  todos  lamentando  a  saída  das  ONGs  ambientalistas  que
representavam o setor da Sociedade Civil no GT. 

Em seguida, iniciou-se discussão sobre a recomposição da representação da Sociedade
Civil  no  GT,  tendo  em  vista  que  das  22  entidades  que  compõem  o  segmento  no
CONAMA, 8 assinaram a decisão de retirada do GT. O MMA esclareceu, ainda, que
dessas 22 representações, 15 são ambientalistase as demais representam entidades
profissional,  de  trabalhadores,  Populações  Tradicionais,  Comunidade  Indígena,
Comunidade Científica e Comandos Gerais da Polícia Militar e Corpos de Bombeiros.
Nesse  sentido,  esclareceu  o  MMA  que  o  segmento  da  Sociedade  Civil,  na  sua
integralidade, deverá ser consultado e,não apenas a sua representação no GT.

Foi informado ainda, que o referido manifesto das ONGs seria encaminhado a todos os
Conselheiros do CONAMA para ciência e também disponibilizado no site do CONAMA.
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Posteriormente, como seqüência aos trabalhos, foi discutido o formato das consultas
públicas regionais, com análise do texto do convite para as referidas consultas, bem
como os documentos a serem disponibilizados, tendo em vista que os Anexos ainda
estão em elaboração/discussão no GT. 

Deliberou-se, então, pela disponibilização da Minuta de Resolução e seus respectivos
anexos, com a ressalva de que se trata de documento em processo de construção.
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